

GOUPIL, FIDELE PARTENAIRE DU GAROROCK

Bourran, le 29 juin 2023. Si Goupil conçoit et fabrique ses utilitaires électriques depuis toujours dans le Lot-et-Garonne, l'entreprise les commercialise aujourd'hui dans une quarantaine de pays. Mais au milieu de cette expansion internationale, Goupil affirme toujours plus son ancrage local : la marque au renard est à nouveau partenaire du festival Garorock.

Partenaire depuis près de 15 ans du Garorock

Les années passent et l'engagement de Goupil envers le Garorock ne faiblit pas : toujours plus de véhicules sont mis à disposition pour assurer l'organisation de cet événement majeur, ayant attiré l'an passé plus de 140 000 festivaliers.

Cette année, une vingtaine de Goupil seront utilisés pour diverses tâches : du transport de matériel à celui des équipes techniques, en passant par le réassort des bars et stands de restauration ou encore les activités de nettoyage et de collecte de déchets, les utilitaires électriques n'en finissent plus de sillonner la plaine de la Filhole.

« Nous utilisons les Goupil pour les phases de montage, démontage et pendant l'exploitation : camping, nettoyage, réassort bars et restauration, petites visites avec les invités... Ils nous sont très utiles au quotidien. » souligne Nathan Exposito, chargé de projets partenariat et mécénat pour le festival Garorock. « Nous avons à nouveau choisi Goupil cette année car notre collaboration se déroule parfaitement bien depuis près de 15 ans. Nous souhaitons réduire notre impact écologique, alors travailler en local et s'équiper d'utilitaires électriques pour le festival correspond parfaitement à nos attentes. »

Des Goupil dans le Lot-et-Garonne

Parmi les 28 000 véhicules mis en circulation par Goupil, certains sont toujours dans le Lot-et-Garonne. Si des villes comme Agen, Villeneuve-sur-Lot ou encore Marmande sont équipés d'utilitaires Goupil, des entreprises connues localement comme nationalement sont aussi clientes : Gifi, Center Parcs, Sporting Union Agen ou encore Accès Industrie.

Il y a un peu plus d'un an, le nouveau Center Parcs Les Landes de Gascogne, installé près de Casteljaloux, ouvrait ses portes avec 14 Goupil en activité sur le site. « Nous avons choisi la marque Goupil car notre volonté était de travailler avec une marque locale, correspondant à nos valeurs et doté d'un service après-vente réactif. Notre site touristique étant tourné 100 % vers la RSE et l'environnement, il était naturel pour nous d'opter pour des véhicules à la technologie électrique. » explique M. Da Silva Mata, coordinateur technique du domaine.

M. Da Silva Mata poursuit « C'est également une fierté d'utiliser des utilitaires conçus et fabriqués par un constructeur français, installé dans le même département que Center Parcs Les Landes de Gascogne. Cela contribue au développement du tissu économique local et permet de valoriser notre image écologique auprès de notre clientèle. »

Une entreprise internationale au fort ancrage local

Si Goupil est fidèle à son partenariat annuel avec Garorock, elle est aussi engagée auprès d'autres événements ou associations locales. Dans les récents partenariats locaux de Goupil : Les Assises nationales des Départements, Les Fêtes D'Agen ou encore l'association Du Lot-et-Garonne aux Grandes Écoles visant à combattre la sous-représentation des Lot-et-Garonnais dans ces filières, et à contribuer au développement économique du département.

Goupil s'engage aussi auprès de ses collaborateurs. L'entreprise apporte chaque année une contribution financière à des clubs sportifs ou associations culturelles, au sein desquels les salariés sont actifs. Pour la saison 2022-2023, ce sont dix associations qui ont pu bénéficier de ce programme de sponsoring (comme par exemple : Tennis Club de Tombebœuf, ASPTT Volley Agen, Layrac Triathlon, Volcan Judo Club Granges/Le Temple...).

À propos de Goupil

Créée en 1996, Goupil est une société basée dans le Sud-Ouest de la France. Pionnier du véhicule utilitaire électrique, Goupil conçoit et fabrique des solutions sur mesure pour les collectivités locales, les sites industriels, les acteurs de l'industrie du loisir et les entreprises de livraison spécialistes du dernier kilomètre. Filiale du groupe Polaris depuis 2011, les véhicules Goupil (G2, G4, G6) sont commercialisés dans 40 pays.

Chiffres clés de Goupil :

- 28 000 véhicules produits
- 93,5 M€ de chiffre d'affaires en 2022 / 70 % du chiffre d'affaires à l'export
- Plus de 1 800 villes clientes en Europe
- 190 salariés

Pour en savoir plus, visitez www.goupil-ev.com et suivez-nous sur Twitter [@goupil_ev](https://twitter.com/goupil_ev) et sur [Linkedin](https://www.linkedin.com/company/goupil-ev).

Contacts presse

Alexandra CORRAZIN / Sabine MADEJ

marketing@polaris-wt.com

05 53 79 39 39